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Seduta pubblica unica n. 498 
Martedì 6 ottobre 2009 

 
 
 

SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 

Comunicazioni Presidente del Consiglio 
 
 

♦ Variazione Presidenza 
 

 In data 1 ottobre 2009, il Consigliere Gianfranco NOVERO è stato eletto Presidente 
della Giunta per le elezioni, le ineleggibilità, l’incompatibilità e l’insindacabilità in 
sostituzione del Consigliere Claudio Dutto. 

 
 
 

Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 

- Interpellanza n. 2735 del Consigliere Chieppa inerente a “Ampliamento clinica S. 
Anna di Casale Monferrato” 
(Risposta scritta) 

 
- Interrogazione n. 2458 del Consigliere Chieppa inerente a “Quali prospettive per i 
lavoratori della Cebi S.p.A.” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 2641 dei Consiglieri Bossuto, Dalmasso, Chieppa, Larizza e 
Cavallaro inerente a “Delocalizzazione dell’azienda Olimpias-Benetton di Piobesi 
(To)” 
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 2688 dei Consiglieri Chieppa, Dalmasso, Comella, Cavallaro, 
Bossuto, Moriconi e Barassi inerente a “Grave crisi occupazionale alla Opacmare di 
Rivalta (To)” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 2850 dei Consiglieri Turigliatto e Moriconi inerente a “ Gruppo 
ILMAS S.p.A., azienda OSU. Situazione pre fallimentare del gruppo industriale e 
gravi insidie per i lavoratori” 
(Risposta scritta) 
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- Interrogazione n. 2858 del Consigliere Pace inerente a “Situazione della Arancio 
S.p.A. di Settimo” 
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 2837 del Consigliere Caramella inerente a “Servizio di vigilanza e 
soccorso sul Lago Maggiore” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Caramella. 
 
- Interrogazione n. 2851 dei Consiglieri Bossuto e Moriconi inerente a “Uso in 
deroga del prodotto contest (a base di cipermetrina) per combattere il punteruolo 
acquatico del riso (lissothoptrus oryzophilus)”” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Moriconi. 
 
- Interrogazione n. 1037 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Boniperti, Botta e Ghiglia 
inerente a “Unità spinale al C.T.O.”  
Risponde l’Assessore Artesio. Replica il Consigliere Vignale. 
 
- Interpellanza n. 1419 del Consigliere Burzi inerente a “Ritardi nella realizzazione 
del progetto della nuova Unità Spinale” 
(Risposta scritta) 
 

 
 
 
Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 

 
- Ordine del giorno n. 1287 “Solidarietà al Presidente della Repubblica Giorgio 
Napolitano” presentato dai Consiglieri  Leo, Toselli, Cotto 

 
- Ordine del giorno n. 1288 “Repressione del fenomeno bullismo” presentato dai 
Consiglieri  Cotto, Toselli, Cavallera 

 
 

 
 

Nomine 
 

- Proposta di deliberazione n. 444 “Centro studi e ricerche storiche 
sull’architettura militare del Piemonte con sede nel Forte di Exilles - nomina 
del Presidente”.  
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 274 -  42164 del 6 ottobre 2009) 
 
- Proposta di deliberazione n. 478 “Fondazione centro per la conservazione ed 
il restauro dei beni culturali ‘La Venaria Reale’ – Collegio dei Revisori dei 
Conti – designazione di 1 membro con funzioni di Presidente”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 275 – 42169  del 6 ottobre 2009) 
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- Proposta di deliberazione n.  453 “Fondazione Teatro regionale alessandrino 
– Consiglio di Amministrazione – nomina di 1 rappresentante che assumerà la 
qualifica di Vicepresidente”.  
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n.  276 - 42170 del 6 ottobre 2009) 
 
 
 
 

- Ordine del giorno n. 1283 “Disegno di legge Alfano” presentato dai Consiglieri 
Buquicchio, Spinosa, Turigliatto, Dalmasso, Laus, Moriconi, Larizza 
(Approvato) 

 
 
 

- Ordine del giorno n. 99 “Salvaguardia della tipica fauna alpina  (gallo forcello, lepre 
variabile, coturnice e pernice bianca è ridotta ormai sull’orlo dell’estinzione)” 
presentato dai Consiglieri Turigliatto, Leo, Robotti, Dalmasso, Lupi, Cavallaro, Dutto, 
Pizzale, Moriconi, Valloggia, Bossuto, Spinosa, Boeti 
(Respinto) 

 
 
 
Proposta di deliberazione n. 477 “Assestamento del Bilancio 2009. Applicazione 
dell’avanzo di amministrazione accertato nel Conto Consuntivo del Bilancio del 
Consiglio regionale per l’anno 2008 e conseguente aggiornamento del Bilancio 
del Consiglio regionale per l’anno 2009”  

 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 277 - 42173  del 6 ottobre 2009) 

 
 
 
 
Proposta di legge n. 350 “Prevenzione, controllo e sicurezza in materia di 
prostituzione”  

 
(Rinviata in Commissione ai sensi dell’articolo 34, comma 5 del Regolamento) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
 


